

Essence: Doux enfants, en recevant un seul regard du Père, les êtres humains du monde entier peuvent aller au-delà. C'est pourquoi on a dit que l'âme partait au-delà d'un seul regard.

Question: Les enfants, pourquoi les tambours du bonheur devraient-ils retentir dans votre cœur?

Réponse: Parce que vous savez que le Père est venu pour ramener tout le monde avec Lui. Maintenant, nous allons rentrer à la Maison avec notre Père. Après les cris de détresse, il y aura des cris de victoire. En recevant un seul regard du Père, le monde entier recevra la libération et la libération dans la vie en héritage. Le monde entier ira au-delà.

Om shanti. Shiv Baba spirituel est ici pour expliquer à Ses enfants spirituels. Vous savez qu'il existe un 3ème œil. Le Père sait qu'Il est venu pour donner leur héritage aux âmes du monde entier. Dans le cœur du Père, il n'y a que le souvenir de l'héritage. Dans le cœur d'un père physique aussi, il y a le souvenir de l'héritage; il se souvient qu'il donnera un héritage à ses enfants. S'il n'a pas de fils, il ne sait pas à qui il le donnera. Alors, il *adopte* un enfant. Le Père est ici et Son regard est attiré vers les âmes du monde entier. Il sait qu'Il doit donner un héritage à tout le monde. Même s'Il est ici, Son regard est tourné vers le monde entier et vers tous les êtres humains, parce qu'Il doit emmener le monde entier au-delà. Le Père explique que c'est l'âge le plus bénéfique de la confluence. Vous comprenez que le Père est venu pour vous ramener tous dans la terre de la paix et la terre du bonheur. Tout le monde partira au-delà. Cycle après cycle, en accord avec le *plan du drama*, ils iront au-delà. Le Père se souvient de tous les enfants. Son regard est attiré vers tous, mais tous n'étudient pas. En accord avec le *plan du drama*, tout le monde doit rentrer à la Maison parce que la pièce de théâtre va s'achever. Au fil de leurs progrès, ils comprendront d'eux-mêmes que la destruction va bientôt avoir lieu. Le nouveau monde doit maintenant être établi, parce qu'après tout, les âmes sont des êtres vivants et elles finiront par comprendre que le Père est venu. Le *paradis* sera établi et nous repartirons dans le monde de la paix. Tous les autres recevront la libération, tandis que vous, vous recevrez jeevan mukti (la libération dans la vie). Baba est maintenant venu et nous allons partir au paradis. Il y aura des cris de victoire. En ce moment, il y a beaucoup de cris de détresse. Dans certains endroits, c'est la famine, dans d'autres c'est la guerre et ailleurs, il y a des tremblements de terre. Des milliers de gens meurent constamment. La mort doit venir. Ces choses n'arrivent pas à l'âge d'or. Le Père sait qu'Il va maintenant partir, et qu'ensuite il y aura des cris de victoire dans le monde entier. Je ne viendrai qu'à Bhârat. Bhârat sera comme un village dans ce monde. Pour Baba, c'est comme un village. Très peu d'êtres humains y résideront. À l'âge d'or, c'est comme si le monde entier était un petit village. Aujourd'hui, il y a tant d'expansion. Les enfants, le Père possède tout dans Son intellect, et Il est en train de vous expliquer par l'intermédiaire de ce corps. Les efforts que vous faites en ce moment sont les mêmes que ceux que vous faites à chaque cycle. Le Père est la Graine de l'Arbre kalpa. Voici l'arbre *corporel*, et en haut, c'est l'arbre *incorporel*. Vous comprenez comment cela a été créé. Aucun autre être humain n'a cette compréhension. Voyez la différence qu'il y a entre des êtres sensés et des êtres insensés. Les êtres sensés régnaient sur le royaume du paradis. On l'appelait la terre de la vérité, le *paradis*. Les enfants, faites maintenant l'expérience d'un grand bonheur intérieur. Baba est venu et ce vieux monde va vraiment changer. Néanmoins, vous obtiendrez un statut en fonction des efforts que vous faites. Le Père enseigne à tout le monde. Votre *école* grandira encore. Ils seront nombreux. Tout le monde ne peut pas aller dans la même *école*. Où pourraient-ils tous vivre? Les enfants, maintenant, vous vous souvenez que vous partez pour le monde du bonheur. Quand quelqu'un part à l'étranger, il y vit 8 ou 10 ans, puis il revient à Bhârat. Bhârat est pauvre. Les gens de l'étranger ne seraient pas heureux ici. En fait, les enfants, vous n'êtes pas heureux

ici, vous non plus. Vous comprenez que vous suivez une étude très élevée qui fera de vous des déités, les maîtres du paradis. Il y aura tant bonheur là-bas! Tout le monde s'en souvient. Vous ne vous souviendrez pas de ce village (l'âge de fer), parce qu'ici, la peine est sans limite. Aujourd'hui, dans le royaume de Ravan, le monde impur, la peine est sans limite, alors que dans le monde de demain, le bonheur sera sans limite. Grâce au pouvoir du yoga, nous sommes en train d'établir un monde où le bonheur sera sans limite. C'est le Raja Yoga. Le Père dit Lui-même: Je fais de vous les rois des rois. Alors, vous devriez vous souvenir du *Professeur* qui vous rend ainsi. Vous ne pouvez pas devenir *avocat* ou *ingénieur* sans avoir de *professeur*. Ici, c'est nouveau. Les âmes doivent être en yoga avec le Père, l'Âme Suprême, Celui dont vous avez été séparés pendant longtemps. Pendant combien de temps? Le Père l'explique en personne. Les êtres humains disent que ce monde dure des centaines de milliers d'années. Le Père dit: Non! Ceux qui, parmi vous furent séparés au départ, viennent ici pour rencontrer le Père après 5000 ans. C'est vous qui devez fournir des efforts. Très doux enfants, le Père ne vous donne aucune difficulté. Il dit simplement: considérez que vous êtes des âmes. Vous êtes des êtres humains. Les âmes sont impérissables, et les corps sont périssables. L'âme quitte un corps et en prend un autre. C'est *incroyable* de voir que l'âme ne vieillit jamais. Celui qui vous enseigne est *merveilleux* et l'étude aussi est *merveilleuse*. Pourtant, personne ne s'en souvient; tous oublient. Quelqu'un se souvient-il de ce qu'il a étudié dans sa vie précédente? Vous étudiez durant cette vie, et vous recevez le *résultat* dans le nouveau monde. Vous êtes les seuls à le savoir, les enfants. Vous devriez vous souvenir que c'est actuellement l'âge de confluence le plus bénéfique. Vous allez partir pour le nouveau monde. Si vous vous en souvenez, vous vous souviendrez aussi du Père. Il vous montre de nombreuses méthodes pour vous souvenir de Lui. Il est le Père, le *Professeur* et le Satgourou. Souvenez-vous de Lui sous les trois formes. Il vous donne de nombreuses méthodes pour avoir du souvenir, mais Maya vous fait oublier. Le Père établit le nouveau monde et Il vous dit de vous souvenir que c'est l'âge de confluence le plus bénéfique. Malgré cela, vous n'arrivez quand même pas à avoir de souvenir. Il vous montre de nombreuses méthodes pour avoir du souvenir et en même temps, Il dit que Maya est très puissante. Elle vous fait oublier encore et encore, et vous rend conscients du corps. C'est pourquoi, autant que possible, souvenez-vous de Lui. Lorsque vous marchez, êtes assis, vous déplacez, au lieu de considérer que vous êtes des corps, considérez que vous êtes des âmes. Cela demande des efforts, alors que la *connaissance* est très facile. Tous les enfants disent qu'ils ne peuvent pas rester dans le souvenir. Vous essayez de vous souvenir du Père, mais Maya vous attire à elle. Une pièce de théâtre a été créée à ce propos. Même si vous comprenez que le yoga de votre intellect doit être en yoga avec le Père et le *sujet* de l'étude, vous oubliez quand même. Néanmoins, vous ne devriez pas oublier. En fait, ces posters ne sont pas vraiment utiles, mais vous avez besoin de quelque chose devant vous quand vous enseignez. On continue à créer toutes sortes de posters. Voyez le *plan* du *Gouvernement* Pandav. Ce *Gouvernement* a aussi des *plans*. Vous comprenez qu'il n'y avait que Bhârat dans le nouveau monde et qu'elle était très petite. Bhârat entière était maître du monde; *tout* était *nouveau*. Il n'existe qu'un seul monde et c'est la même chose pour les *acteurs*. Le cycle continue de tourner. Vous pouvez compter le nombre de *secondes*, d'heures, de jours et d'années qui s'écoulent pendant que le cycle continue de tourner. En disant "aujourd'hui, demain, aujourd'hui, demain", 5000 ans se sont écoulés. Toutes les *scènes*, les *situations* et les jeux se déroulent sans cesse. C'est un arbre tellement immense et illimité. Vous ne pouvez pas compter les feuilles d'un arbre. C'est un arbre et sa *fondation* est la religion des déités. Trois *branches* (religions) en émergent. Cependant, un arbre possède d'innombrables feuilles. Personne n'a la force de les compter. En ce moment, l'arbre de toutes les religions est au bout de son expansion. C'est un immense arbre illimité. Plus tard, aucune de ces religions n'existera. Tout l'arbre se tient debout en ce moment, mais la *fondation* n'existe plus. L'exemple de *l'arbre* banian est tout à fait

exact. C'est le seul arbre *merveilleux*. Le Père utilise cet exemple pour expliquer le *drama*. Il s'agit de comprendre pourquoi la *fondation* n'existe plus. Le Père vous a rendu si sensés. Actuellement, la *fondation* de la religion des déités n'existe plus, mais des signes subsistent. C'est comme une pincée de sel dans un sac de farine. Tout a disparu; il ne reste que ces signes. Par conséquent, toute cette connaissance doit entrer dans votre intellect, les enfants. La *connaissance* se trouve également dans l'intellect du Père. Il vous donne toute la *connaissance* et vous rend égaux à Lui. Il est la Graine et voici l'arbre inversé. C'est un immense *drama* illimité. Maintenant, votre intellect est attiré vers le haut. Vous savez enfin qui sont le Père et la création. Même si ces choses sont mentionnées dans les écritures, les rishis et les munis ne les connaissent pas. Si, ne serait-ce qu'une seule personne savait, ce savoir existerait éternellement. Dans ce cas, on n'en aurait plus besoin car on aurait atteint la bonne destination. Personne n'est capable de rentrer à la Maison au milieu (du cycle). Tous les *acteurs* restent ici jusqu'à ce que la pièce de théâtre se termine, et aussi longtemps que le Père est ici. Ensuite, quand cet endroit (le monde des âmes) sera totalement vide, la procession de Shiv Baba rentrera à la Maison. Personne n'ira là-bas avant ce moment. Par conséquent, le Père est ici pour vous donner la *connaissance* entière. Il explique comment le cycle du *monde se répète*. Il y a l'âge d'or, l'âge d'argent, l'âge de cuivre et l'âge de fer. Ensuite, vient la confluence. On s'en souvient, mais personne ne sait quand l'âge de confluence a existé. Les enfants, vous avez compris qu'il y a quatre âges et que celui-ci est l'âge du *bond*. Il est *minuscule* (comme un nain). Krishna aussi a été représenté comme un *nain*. C'est donc la *connaissance*; en la changeant et en la manipulant, voyez ce qu'ils en ont fait sur le chemin de la dévotion. Tout le fil de la connaissance s'est complètement emmêlé. Seul le Père unique peut leur expliquer. Ces gens vont à l'étranger pour enseigner l'ancien Raja Yoga. En fait, c'est ce yoga. Ancien signifie "tout premier". Le Père est venu pour enseigner le Raja Yoga facile. Il faut faire tellement *attention*. Vous êtes également *attentifs* au fait que le paradis est en train d'être établi. L'âme s'en souvient. Le Père dit: Je reviendrai encore une fois pour vous donner la *connaissance* que Je vous donne en ce moment. C'est une nouvelle connaissance pour le nouveau monde. En la gardant dans votre intellect, vous ferez l'expérience d'un grand bonheur. Il reste maintenant très peu de *temps*; vous devez maintenant rentrer à la Maison. D'un côté il y a le bonheur, et de l'autre, il y a aussi le sentiment que nous ne reverrons plus un Baba aussi doux avant le prochain cycle. Seul le Père vous donne tout ce bonheur, les enfants. Il vient pour vous emmener dans le monde de la paix et le monde du bonheur. Si vous vous souvenez des mondes de la paix et du bonheur, vous pourrez aussi vous souvenir du Père. Oubliez ce monde de peine. Le Père illimité vous dit des choses illimitées. Quand votre attachement pour le vieux monde s'en ira, vous serez heureux, et en *retour*, vous irez dans le monde du bonheur. Vous continuerez à devenir satopradhan. Ceux qui le sont devenus à chaque cycle le redeviendront; ils feront l'expérience du bonheur puis ils quitteront leur vieux corps. Ils adopteront ensuite un nouveau corps pour aller dans le monde satopradhan. Cette *connaissance* sera alors finie. Tout cela est très simple. Au moment de vous coucher, le soir, barattez ces choses et vous serez très heureux en sachant ce que vous allez devenir. Faites votre examen de conscience pour voir si vous accomplissez des actes démoniaques pendant la journée. Les cinq vices vous ont-ils causé de la détresse? Avez-vous eu de l'avidité? Vous devez continuer à vérifiez en vous. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Grâce au pouvoir du yoga, établissez le monde du bonheur sans limite. Oubliez ce vieux monde

de peine. Ayez le bonheur que vous êtes en train de devenir les maîtres de la terre de la vérité.

2. Vérifiez en vous chaque jour: un vice m'a-t-il causé de la détresse dans la journée? Ai-je accompli des actes démoniaques? Ai-je été sous l'influence de l'avidité?

Bénédiction: Puissiez-vous revendiquer la bénédiction de recevoir les richesses les plus élevées de la part du Donneur de Bénédiction, et vous emplir de ces richesses.

Celui qui ne possède que des richesses physiques ne peut pas être constamment contenté. Si, en même temps que ces richesses physiques, il n'a pas la richesse de toutes les vertus, de tous les pouvoirs et la richesse la plus élevée de la connaissance, il ne peut pas rester constamment contenté. Vous tous possédez toutes ces formes de richesses élevées. Les gens considèrent que les riches sont ceux qui possèdent des richesses physiques. Mais vous, les enfants, vous avez reçu du Père, le Donneur de bénédictions, la bénédiction d'être les plus riches de tous.

Devise: : Grâce à de véritables efforts spirituels transformez les "Haï! Haï!" (les cris de détresse) en "Wah, Wah!"

***** OM SHANTI *****